

Le patient de l'Hôpital Européen a été retrouvé

Lundi 6 avril en fin de journée, un patient âgé de 71 ans s'est présenté aux urgences. Il a été pris en charge dans le service puis a quitté l'hôpital dans la soirée.

Il a été retrouvé ce matin et raccompagné à son domicile.

Une enquête interne est en cours. L'Hôpital Européen se tient à la disposition de la famille pour éclaircir les circonstances de cet évènement.

CONTACT PRESSE

Emilie BALAGUER | 06 18 900 901 | e.balaguer@hopital-europeen.fr



6, rue Désirée Clary - 13003 Marseille Site web : www.hopital-europeen.fr Facebook : Hôpital Européen - Marseille

Twitter: @HopitalEuropeen

Linkedin: Hôpital Européen Marseille